

Schulentwicklungsgruppe am städtischen Gymnasium Würselen

Die Schulentwicklungsgruppe trifft sich alle zwei Monate und setzt sich aus engagierten Eltern, Schülervertretern und Lehrkräften zusammen, die über den Unterricht hinaus Verantwortung für diverse Aspekte des Schullebens übernehmen, einschließlich Bereiche wie Digitalisierung und Ganztagsbetreuung.

Die Hauptaufgabe dieser Gruppe liegt in der Steuerung des gesamtschulischen Entwicklungsprozesses. Sie übernimmt dabei eine Art Managementrolle, die zwischen Moderation und Koordination angesiedelt ist. Die Schulentwicklungsgruppe agiert im Auftrag der Schulleitung und entwickelt Strategiepläne entsprechend den schulischen Entwicklungszielen. Sie priorisiert Themen und Projekte, schlägt Fortbildungsveranstaltungen vor, begleitet schulische Projekte und unterbreitet der Schulleitung, der Lehrerkonferenz oder der Schulkonferenz Vorschläge zur Umsetzung dieser Projekte.

Die Gruppe unterstützt zudem die Evaluierung von Einzelmaßnahmen und sorgt durch regelmäßige Berichte auf den Lehrerkonferenzen, Schulpflegschaftstreffen und SV-Treffen für Transparenz ihrer Arbeit. Obwohl die Schulentwicklungsgruppe keine offizielle Mitwirkungsgruppe ist, hat sie ein vielfältiges Mitgliederspektrum, das alle Bereiche des Schullebens abdeckt.

In diesem Gremium sind Eltern, Schüler und Lehrkräfte vertreten, die alle von der Schulentwicklung betroffen sind. Die in der Schulentwicklungsgruppe vertretenen Lehrkräfte dienen als Verantwortliche für ihren jeweiligen Bereich und berichten in den Gruppentreffen über den Fortschritt ihrer Projekte. Alle anderen Mitglieder unterstützen die laufenden Projekte durch ihre Expertise in ihrem jeweiligen Bereich.